

N-9210 der Beifagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 4510 13

1993-03-25

A N F R A G E

der Abgeordneten Murauer
und Kollegen

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr
betreffend Aufhebung des Haltes des D 262-Orient Expreß in
St. Valentin und Streckenführung zwischen Steyr
und Kleinreifling
(Regionalanliegen Nr. 147)

Wie aus der ÖBB zu erfahren ist, ist geplant den Halt des
D 262-Orient Expreß in St. Valentin mit Ende des Winterfahr-
plans 1992/93 aufzuheben. Der Orient Expreß hält in St. Valentin
Richtung Wien um 7.41 Uhr, Richtung Linz um 21.17 Uhr.

Derzeit halten in St. Valentin Züge, die eine Anschlußverbindung
nach Wien bieten, im Stundentakt. Für die Fahrgäste, die zumeist
aus der Region des Enns- und Steyrtals kommen, entsteht daher
eine bis zu zweistündige Wartezeit bis zum nächsten Anschlußzug.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten in diesem Zusammenhang
an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr
folgende

Anfrage:

1. Wird mit dem Sommerfahrplan 1993 der ÖBB eine Durch-
fahrt des D 262-Orient Expreß in St. Valentin einge-
führt werden?
2. Wenn ja, beabsichtigen Sie, eine dem D 262 gleich-
wertige Anschlußverbindung zu schaffen, damit den
Fahrgästen keine zweistündige Wartezeit entsteht?
3. Wenn nein, warum nicht?
4. Sind Ihnen weiters Überlegungen der ÖBB-Leitung be-
kannt, die eine Umstrukturierung des Bahnhofs Steyr
in einen Kopfbahnhof in Erwägung ziehen?
5. Sind Ihnen Überlegungen der ÖBB-Leitung bekannt, die
eine Stilllegung der Bahnstrecke Steyr-Kleinreifling
in Erwägung ziehen?